

Tingkatkan Pelayanan Bagi Masyarakat di Era Digital Polres Probolinggo Kota Launching Aplikasi Prabu Presisi Mangga Manis

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.KAMPAI.CO.ID

Mar 25, 2022 - 20:58



Kota meluncurkan aplikasi Prabu Presisi Mangga Manis.

Aplikasi ini adalah jawaban dari kebutuhan masyarakat di jaman digital yang membutuhkan bantuan Kepolisian secara cepat dan tepat.



Selain itu, masyarakat yang berada di wilayah hukum Polres Probolinggo Kota lebih mudah dan nyaman mendapatkan Kepolisian dalam genggaman.

Hal tersebut seperti disampaikan oleh Kapolres Probolinggo Kota AKBP Wadi Sa'bani S.H. S.I.K di Mapolres Probolinggo Kota, Jumat (25/3/22).



Kapolres Probolinggo Kota juga mengatakan bahwa dari 9 inovasi Polres Probolinggo Kota ada 7 Program yang sudah berjalan dan 2 program diantaranya diluncurkan hari Rabu lalu (23/3/22) di Aula Putih Probolinggo Kota yang dihadiri oleh Wakapolda Jatim Brigjen Pol. Drs. Slamet Hadi Suprptojo, S.H, MH., Walikota Probolinggo Habib Hadi Zainal Abidin serta para Forkopimda Kota dan Kabupaten Probolinggo.

“Ada satu inovasi yang kita tonjolkan dan hal ini terkait teknologi

informatika,”ungkap AKBP Wadi Sa’bani.

Masih kata Kapolres Probolinggo Kota, adanya aplikasi ini masyarakat bisa kapan saja melaporkan kejadian yang berkaitan dengan kamtibmas di tempat tinggalnya dengan tujuan kecepatan dan tanggap terhadap laporan dari masyarakat.

“Aplikasi itu kita namai Aplikasi Prabu Presisi Mangga Manis,” terang AKBP Wadi.



Kapolres Probolinggo Kota berharap dengan adanya aplikasi ini, pelayanan kepada masyarakat dapat berjalan dengan baik serta dukungan dari 4 pilar untuk tetap berkomitmen memberikan pelayanan public.

Sementara itu Kabid Humas Polda Jatim, Kombes Pol Dirmanto saat dikomfirmasi di tempat terpisah membenarkan bahwa Polres Probolinggo Kota yang merupakan Polres jajaran Polda Jatim telah melaunching inovasi baru.

Kombes Pol Dirmanto menyebut inovasi oleh Kapolres Probolinggo kota tersebut adalah salah satu wujud implementasi dari Program Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit yaitu Presisi.

“Inovasi tersebut sebagai wujud komitmen dalam melaksanakan kegiatan dan menunjukkan Program Presisi bapak Kapolri sudah dilaksanakan,”kata Kombes Dirmanto.

Senada dengan Kombes Dirmanto, Walikota Probolinggo Habib Hadi Zainal Abidin mengucapkan selamat kepada Polres Probolinggo Kota yang telah melaunching aplikasi Prabu Presisi Mangga Manis dan Rumah Restorasi Justice Bhabin.

“Tentunya aplikasi ini dapat dipergunakan dengan baik dan dirasakan kehadirannya oleh Masyarakat. Dengan adanya aplikasi Prabu presisi mangga manis merupakan salah satu tantangan kita bersama untuk mensukseskan Program ini. Pemerintah Kota Probolinggo berkomitmen dan mensupport penuh program yang telah dilaksanakan oleh Polres Probolinggo Kota,”kata Walikota.

(**19/hms)